

1. Padres de alumnos exigen que se cumpla la Ley de climatización de los colegios aprobada en 2020

La Confederación andaluza de asociaciones de padres y madres del alumnado por la educación pública (Codapa) ha exigido que se cumpla la ley de bioclimatización de la Junta de Andalucía tras la llegada de las altas temperaturas en este mes de abril. También, la entidad ha asegurado que «no se pueden seguir repitiendo un año tras otro los mismos planes de emergencia que no dan resultado» y ha señalado que la norma «es pionera y recoge muchas de las ideas de las que se ha hablado después sobre la emergencia climática».

[Más información](#)

2. Educación recuerda que las medidas contra el calor en los colegios corresponden a CCAA y al Ministerio de Transportes

El Ministerio de Educación y Formación Profesional ha recordado que las medidas en los colegios ante las altas temperaturas como las que hay estos días en varios puntos del país, así como la adaptación climatológica de los edificios públicos, dependen de las comunidades autónomas, los ayuntamientos y el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA).

[Más información](#)

3. Los colegios de Madrid, Murcia, Andalucía y Baleares pueden adaptar sus horarios ante las altas temperaturas

Los colegios de Madrid, Murcia, Andalucía y Baleares pueden adaptar sus horarios ante las altas temperaturas. La Rioja hace un "llamamiento a la tranquilidad" debido a que otros años "se ha podido desarrollar la actividad lectiva con normalidad"

[Más información](#)